Mientras el gobierno de Seúl ocupa las primeras planas, gracias al golpe militar, a las masacres de ciudadanos desarmados y al levantamiento popular en Kwangju y otras ciudades, sigue adelante la luna de miel entre el gobierno militar argentino y sus colegas sudcore-

En efecto, informa el responsable Latin America Weekly Report del 16 de este mes, el nuevo diario en castellano lanzado en Nueva York - Noticias del Mundo- es fruto de una joint venture entre el Servicio de Informaciones argentino, mediante la agencia noticiosa oficial Telam, y la CIA sudcoreana, mediante la Iglesia para la Unificación del reverendo Sun Myung Moon, quien explota el raçket de la religión sumamente lucrativo en Estados Unidos.

Noticias del Mundo tira ahora, 64 mil ejemplares, pero espera triplicar esa cifra 'pronto" para desplazar al conservador El Diario-La Prensa (hasta ahora el único cotidiano en español en Nueva York, y que tira 70 mil ejemplares), rebasándolo por la derecha.

El nuevo pasquín es editado en la imprenta de Monn, donde éste publica su diario News World y, al igual que el órgano de la secta de la CIA sudco eana, "está dedicado a Dios" un carácter ecuménico. Tiene, por

Buenos Aires-Seúl

Los hermanos sean unidos...

Guillermo Almeyra

ejemplo, una página diaria para la comunidad judía, a cargo de un dirigente del Comité Judío Norteamericano y una página llamada Cuba libre (por supuesto, no en el sentido alcohólico del término, aunque se dirija a muchos lectores ligados por profesión con las bebidas, los burdeles y las drogas), la cual está a cargo de Affredo Izaguirre Horta, miembro de la Escuela de Periodistas Cubanos, de extrema de-

El representante de Telam, Antonio Rodríguez Carmona, trabaja gratis en el nuevo órgano y cuenta con la colaboración del director del diario Crónica de Buenos Aires, y del consultor periodístico del organismo para las relaciones públicas del Uruguay, Dinarp, los cuales, tocados sin duda por el espíritu misionero de sus asociados sudcoreanos, también trabajan gratis en el nuevo proyecto, que también es financiado por "grupos privados" en Argentina, Uruguay, Chile y Colombia, Como se ve, el internacionalismo de la derecha funciona cada vez mejor, pues los socios rioplatenses, aunque no se caracterizan, sin duda, por su amor a los clásicos, no pueden haber olvidado el consejo del "Martín Fierro" aprendido en la primaria: "Los hermanos sean unidos, pues esa es la ley primera que si entre ellos no se unen los devoran los de afuera". O

sea, los trabajadores.

Rodríguez Carmona ha alabado al reverendo Monn (cuya Iglesia está ligada al gobierno sudcoreano y a la CiA de ese país, según una investigación realizada en 1978 por el Congreso de Estados Unidos), diciendo que tiene una gran "vocación, especialmente por América Latina, a la cual considera el último bastión contra el comunismo internacional". En realidad, Argentina y Corea del Sur, así como Uruguay en menor medida, tratan también de edificar su lobby en Estados Unidos, pues no están muy seguros de cuál será la política

de Washington a su respecto. No les basta, por consiguiente, con el monopolio actual de la prensa de habla española por parte de la derecha (El Diario-La Prensa), sino que tratan de crear un órgano que se apoye en el reforzamiento numérico y social, gracias a la actual emigración cubana, de la extrema derecha hispano parlante, muy ligada al mundo de la política y de los negocios, vía la mafia. Su empresa está dirigida contra el éxito obtenido por Cuba entre los hijos de los viejos emigrados contrarrevolucionarios, contra la radicalización de un importante sector de los portorriqueños, contra la creciente inquietud entre los chicanos. Y, en Estados Unidos, busca ser una voz "autorizada" de la comunidad hispana que aliente y respalde las aventuras bélicas estadunidenses en toda América Latina, implícitas en la línea que lleva adelante el asesor de Carter, Brzezinski, y que muy probablemente llevaría a cabo Reagan, en caso de triunfar sobre su adversario demócrata. De ahí la importancia de este nuevo ejemplo de cómo se democratiza el régimen de Buenos Aires y de quién defiende al mundo libre.

Conociendo el calibre intelectual de estos cruzados sólo queda rogar a quien el diario 'está dedicado' que los mantenga en sus funciones. Así CIA.

UNUMASIUNO

Trasplante de corazón en Argentina

BUENOS AIRES, 25 de mayo (EFE). - Un equipo de especialistas en cirugía cardiovascular encabezado por el doctor René Favaloro culminó en la madrugada de hoy domingo, con éxito, una operación de trasplante de corazón.

El receptor es Domingo Peña, un suboficial de la prefectura naval argentina de 51 años, y el donânte un hombre de 45 años - Andrés Tedes co- quien también donó sus riñones y corneas.

Este mediodía se inició un trasplante de riñón en un paciente cuyo nombre no se conoció, utilizando uno de los órganos donados por Tedes-

Tedesco, según informó hoy su esposa, tenía dos hijos, de ocho y nueve años, y la causa de su fallecimiento ayer fue un derrame cerebral.